

Hamelner Grundschüler beweisen enorme Geschicklichkeit

Sparkasse Hameln-Weserbergland zeichnet die besten kleinen Fahrradfahrer aus



Montag 27. Juni 2016 - Hameln (wbn). Der geschickte Umgang mit dem Fahrrad und das sichere Verhalten von Kindern im Straßenverkehr können lebenswichtig sein. Deshalb haben 465 Schüler von 16 Hamelner Schulen an der diesjährigen Radfahrprüfung der Verkehrswacht der Stadt Hameln teilgenommen – mit Erfolg!

Ebenso erfolgreich waren die vielen Kinder auch beim Geschicklichkeitsfahren der Sparkasse Hameln-Weserbergland auf dem aufgebauten Parcours des Rathausplatzes mit Schrägbrett, Spurbrett und Kreisel. Mit Sicherheit und Schnelligkeit haben die Schülerinnen und Schüler wieder bewiesen, dass ihnen Fahrradfahren einfach richtig Spaß macht.

(Zum Bild: Nils Böker (hi. re.), Vorstandsvertreter der Sparkasse Hameln-Weserbergland und Vorsitzender der Verkehrswacht der Stadt Hameln sowie Andreas Hinz (hi. li.), Verkehrssicherheitsberater der Polizeiinspektion Hameln übergeben die Preise an die besten Schülerinnen und Schüler. Foto: Sparkasse Hameln-Weserbergland)

Fortsetzung von Seite 1

Sparkasse Hameln-Weserbergland zeichnet die besten kleinen Fahrradfahrer aus

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 27. Juni 2016 um 10:14 Uhr

Die Sparkasse Hameln-Weserbergland hat jetzt die Besten mit einem Pokal, einer Urkunde und Sachpreisen geehrt.

Mädchen Plätze 1-5:

Lina Özdemir, Klütschule; **Lena Johanna Neise**, Grundschule Klein Berkel; **Vivian Binder und Joelle Ghazal**

beide Papenschule;

Zoe Maurer,

Grundschule Wangelist

Jungen Plätze 1-5:

Simon de Boer, Basbergschule; **Amar Zecirovic und Seyyid Kocer** beide Wilhelm-Raabe-Schule;

Tom Sturma,

Albert-Schweitzer-Schule;

Tim Collin Büttner,

Basbergschule